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第５回 医療安全監査委員会議事録 

 

日 時：令和元年 9月 11日（水）14時 30分～15時 20分 

場 所：枚方学舎 4階 カンファレンスルームＢ 

出席者：【監査委員会委員】 

藤本良知委員長、森田眞照委員、永井仁美委員、 

谷川昇委員、蔦幸治委員 

    【病院側出席者】 

    澤田敏病院長 

宮崎浩彰医療安全管理部副部長、川村元伸事務部長 

【事務局】総合企画室 齋藤 

欠席者：【監査委員会委員】吉野敬昌委員 

 

議 事： 

１． 業務状況報告 

 宮崎医療安全管理部副部長から、資料に沿って次の 4つの業務報告が行わ

れた。 

① 医療安全管理部業務状況報告 

② 医療安全管理委員会業務状況報告 

③ 医薬品安全管理責任者業務状況報告 

④ 医療機器安全管理責任者業務状況報告 

 

２． 講評（監査結果） 

主な意見は以下のとおりであった。 

・患者の誤認事例があったが、2点認証で大丈夫か？ 

 →世界的にも 2点認証が推奨されていて、大丈夫だと考えられる。病棟で

はリストバンドでのバーコード認証も行っている。 

・医療事故のＨＰへの公表の基準は？ 

 →国立大学附属病院長会議が定めている基準等（明らかな医療ミスが認め

られ、死亡にいたった場合）に従っている。 

   

次回開催日について 

開 催 日：令和 2年 3月 11日（水）14時 30分～１時間 

 

 以 上 


